



さらにこぐん

校長 柏木 賢

【1年間が終わります！】

早いもので今日は卒業式、明日は修了式です。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響をうけ、いろいろな教育活動が時期をずらしたり、形を変えての実施となったりしました。思う通りにならない日々を過ごしながらも、子どもたちはずいぶんと成長しました。

1年生は、学校生活のリズムがすっかり定着し、次年度入学してくる新1年生の歓迎のための活動を始めています。4月に下級生がくるのを楽しみにしています。たくましくなりました！2年生は、小学校での算数の最重要課題である九九の学習も定着して、学習した漢字も1年生の分も合合わせると240文字を習いました。自分の考えを堂々と伝えることができるようになりました。3年生では、理科や社会など新しい学習をたくさんしました。習字では服を汚さないように気を付けながら、手本をしっかりと見て書くことができました。リコーダーを始めたのも3年生からです。

4年生では1年間に200文字の漢字を学習して、自分で活動を選択するクラブ活動も始まりました。学習態度も上学年らしく立派になってきました。チームワークもばっちりでした。5年生は、宿泊学習で規律・協働・友愛・奉仕の精神について学び、運動会では6年生とともに棒踊りを披露し、伝統芸能の継承をすることができました。そして、高学年として、委員会活動などでしっかりと活躍してくれました。6年生は、4年生から3年間も新型コロナウイルスの影響で我慢の日々が続く中、最高学年として、いろいろな活動でリーダーシップを発揮して、今できる活動をしっかりとやり遂げ、野尻小学校の顔として誇れる学年に成長しました。朝のボランティア活動、清掃活動、給食当番、登校班長等々、一人一人自分の役割をしっかりと果たしてくれました。

1学年から6学年まで、学習すべき内容をしっかりと学び、そして身に付け、次のステージに進むことができそうです。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があったることと感謝申し上げます。スムーズに次の学年に進級・進学ができるように、今後とも引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

次年度も、子どもたちが「明日学校に行きたい！」と心から思える学校づくりを目指して、職員一同、心を一つにがんばっていきたいと思いますので、今後ともお力添えを何卒よろしくお願いいたします。

【2学期後半の流石（さすが）！】



（学力調査結果について）

1月に実施したCRTテストの結果が2月に返ってきました。これは、今年度の当該学年の基本的な学習内容の定着度をみる標準学力調査でしたが、全国平均点と100としたとき、本校の1～6学年の全ての平均を数値化すると、国語科は+105、6点、算数科は、+108、5点でどちらも、全国平均点を超えました。また、4月に6年生を対象に実施した「全国・学力学習状況調査」では、国語科、算数科、理科の3教科すべてにおいて、国、県の平均点を上回り、12月に5年生を対象に実施した「みやざき小中学校学習状況調査」においても、国語科、算数科ともに、県平均を10ポイント以上上回りました。各学年の単元テストも全校85点平均を目指していましたが、これも見事にクリアできました。みんながんばりました！！

（宮崎県体力向上優良校表彰授賞）



2月16日（木）、新体力テストの結果とこの1年間の体力向上に向けての取組が評価されて、県教育長から体力向上優良校として表彰されました。野尻小は体力・運動能力テストA判定児童が28名、学校全体で県平均を上回った項目が約7割もあり、その成果と、縄跳び運動、持久走運動練習等の体育的行事の実践が認められました。今回表彰されたのは小学校7校、中学校4校、県立学校2校の計13校で、西諸県地区の学校では小・中・県立学校あわせて本校のみが表彰されました。体育の授業を含めて、本校の体力向上の努力の積み重ねが評価されて、とってもうれしいです！

【学校運営協議会及び評価結果】

2月に、第3回学校運営協議会を開催し、校長として学校経営全般について反省を述べました。学力向上（全国・県、標準学力調査結果、単元テストの平均点の状況等）、体力向上（新体力テストの結果や体育的行事の実施状況）の面で大いに成果が見られ、生徒指導面でも大きな問題行動等がなく、この1年みんなで頑張れたこととお話しました。次に、知育、徳育、体育、食育の教育活動について本校職員で話し合っただけで成果や課題、また、児童や保護者を対象に行った自己評価結果をもとに、学校運営協議会委員の皆様とともに、よりよい学校づくりに向けて意見交換をしました。その後、5名の協議会委員の皆様へ学校経営について評価いただいた結果を最終評価結果としてHPに公開させていただきました。各部ともに高い評価をいただきましたが、改善が必要なことも、まだまだありますので、本協議会で出していた意見については、次年度の学校経営に大いに反映させていきたいと思っております。野尻小は今後も「地域とともにある学校づくり」を目指し、しっかりと前に進んでまいります。

創立記念事業記念品について



3月20日（月）に最後の創立記念事業部会が開かれ、卒業記念品である記念誌、クリアファイル、下敷きの仕分け作業をしていただきました。どれも150周年を飾るすてきな記念品になっています。児童一人に一つずつ準備していただきました。

これまでの長きに渡り、創立記念事業部、PTA執行部の皆様には本当に何度も学校にお集まり頂き、創立記念事業の充実に向けて活動していただきました。また、保護者の皆様にもたくさんのご支援を頂きました。この場をかりてお礼申し上げます。ありがとうございました。記念品を大切にしてほしいです！

【春休みがはじまります！】



3月25日より、春休みが始まります。

次のことに特に気を付けて過ごさせてください。

- ① 遊びに行くとき、だれと、どこに、何時頃帰るのかを伝えること
→ 遅い時刻まで一人で過ごすことがないように各家庭で注意をお願いします。17時迄に帰宅を！
- ② 火、水、車、人に気をつけること
→ 春休み中は、気が緩みがちです。上記4つのことについては特に注意をお願いします。
- ③ 危険な遊びはしないこと
→ 子どもたちがどんな遊びをしているかを確認の上、けがや事故のないよう注意をお願いします。

※ 詳しくは、学校より「春休み 生活のこころえ」を配付しますので、そちらをよくご覧になり、各ご家庭での約束をきめてください。